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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

électricité
Question écrite n° 84177

Texte de la question

M. Élie Aboud attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur le manque de sécurité autour des installations
électriques dans l'Hérault. En effet, ces derniers temps, plusieurs personnes ont gravi des pylônes mettant leur
vie en danger. Chaque année, des individus se font électriser par des stations EDF, parfois y trouvant la mort. Il
faudrait donc améliorer les systèmes de sécurité afin que les individus non habilités n'aient pas accès au lieu.
C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir lui préciser ses intentions en la matière.

Données clés

Auteur : M. Élie Aboud
Circonscription : Hérault (6e circonscription) - Les Républicains
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 84177
Rubrique : Énergie et carburants
Ministère interrogé : Intérieur
Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clée(s)

Question publiée au JO le : , page 51267 juillet 2015
Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/14/questions/QANR5L14QE84177
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA267457
https://www2.assemblee-nationale.fr/static/14/questions/jo/jo_anq_27.pdf

